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Филёв ский  парк, кото рым
в апреле 2009  года

испол ни лось:

95 лет
Завадская Лидия Степановна

90  лет
Котова Александра Феофановна

85  лет
Борисова Анна Ивановна 
Гагин Николай Данилович 
Грицков Николай Петрович
Ермакова Мария Михайловна
Китаева Нина Ивановна 
Морева Александра Ивановна
Подгорнова Валентина Петровна
Сильникова Александра Кузьминична
Фалалеева Александра Ивановна
Цикунова Лидия Ивановна
Чумаченко Мария Павловна

80  лет
Бодягин Юрий Николаевич
Болденкова Зоя Яковлевна
Варыгина Анна Емельяновна
Введенская Людмила Михайловна
Губарева Александра Ивановна
Деева Людмила Григорьевна
Каменсков Александр Васильевич
Михайлова Дарья Александровна
Мурикова Анна Федоровна
Павлова Клавдия Григорьевна
Попелева Галина Сергеевна
Сайкина Нина Андреевна
Соболев Виктор Иванович
Стемпневская Вероника Стефановна
Тюкина Дина Васильевна
Умрихин Николай Алексеевич
Шакуров Евграфий Иванович
Щелокова Вера Григорьевна
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В
столице стартовал месяц благоустройства и
наведения порядка. Около 900 тысяч москвичей
вышли 11 апреля в парки и скверы, на улицы,

бульвары, площади и во дворы. И наш Филёвский парк
исключением не стал: многие сотни его жителей при-
няли участие в субботнике. Основные работы по убор-
ке территории прошли по улице Новозаводской от
метро «Фили» до улицы Большая Филёвская, по улице
Сеславинской от метро «Багратионовская» до ОВД
Филёвский парк, по самой Большой Филёвской улице
(от ул. Минская до ул. Барклая) и в Парке культуры и
отдыха «Фили» (главный и угловые входы, главная

аллея, территория у ДК им. Горбунова, зона аттрак-
ционов, детские площадки).

И работники местного самоуправления не остались в
стороне. В субботнике участвовали вместе с другими
сотрудники управы района, аппарата муниципального
Собрания и муниципалитета Филёвский парк. Работники
аппарата муниципального Собрания и муниципалитета
благоустраивали центральную аллею парка «Фили», а
сотрудники управы убирали участок лесопарковой зоны,
примыкающий к конечной троллейбусной остановке у
центрального входа в парк.

Несколько часов длился субботник. Поработали на славу!

Образец добросовестного отношения к делу
показывает в парке «Фили» Рукововодитель

муниципального образования
Филёвский парк Ю.Г. Юдин

Потрудились
на славу!

Инструктаж перед началом работ проводит
Руководитель муниципалитета А.Н. Орлов

Субботник, как говорится, дело добровольное.
Свою добрую волю и проявляет депутат муниципального Собрания
Д.Ю. Прохоров, по собственной инициативе решивший участвовать

в уборке вместе с другими

На территории муниципального образования Филёвский
парк места проведения массовых работ следующие:

1. Филёвский б-р (берег Москва-реки);
2. ул. Барклая (пойма реки Фильки) у ст. м. «Багратионовская»;
3. ул. Барклая, склон от д. 3 до д. 9;
4. ПКиО «Фили» (главная аллея, периметр ограждения, дет-

ские площадки на ул. Б. Филёвская, зона аттракционов, терри-
тория, прилегающая к ДК им. Горбунова).

Районная организация партии «Единая Россия» организует
субботник на территории городской клинической больницы № 51.

По вопросам получения инвентаря обращаться в эксплуати-
рующие организации:

— ул. Б. Филёвская, д. 17А ООО МСФ «Санрэм» —
ответственный Ермолович А.В. (148-05-59);
— Филёвский б-р, д. 11А ООО МСФ «Санрэм» —
ответственный Ермолович А.В. (148-05-59);
— ул. 2-я Филёвская, д. 13 ООО МСФ «Санрэм» —
ответственный Чичкун Г.С. (145-49-18).

Дорогие друзья, приходите! Ждем вас!

И закипела работа!

Напоминаем, что 25 апреля 2009 года состоится еще один общегородской субботник

1Мая!

Уважаемые жители муниципального образования Филёвский парк!
Сердечно поздравляем вас с 1 Мая — праздником Весны и Труда!

Этот праздник сейчас отмечается в 66 государствах мира.
Как бы его ни называли — Днем солидарности трудящихся или праздником весны и труда, 

для многих 1 Мая традиционно символизирует возрождение природы и приход весны. 
Большой эмоциональный заряд, который он несет в себе, связан не только с ощущением весеннего

пробуждения, но и с восприятием 1 Мая как общего торжества, сплачивающего всех россиян.
Юрий ЮДИН, Руководитель муниципального образования Филёвский парк

Александр ОРЛОВ, Руководитель муниципалитета муниципального образования Филёвский парк
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Тамара ШАШУРИНА: «Я должна быть рядом с людьми»
Т.В. Шашурина — заместитель руководителя департамента социального развития Космического центра имени Хруничева, 

с 1983 по 2006 гг. директор одного из лучших в Москве Комбината питания «Космос», депутат муниципального Собрания муни-
ципального образования Филёвский парк, член партии «Единая Россия». Ее коллектив обслуживает центр имени Хруничева,
космодром «Байконур», где под ее руководством открыт филиал комбината питания для высококачественного обслуживания
российских и зарубежных специалистов, работающих над совместными космическими проектами. Точки общепита, входящие
в состав кобината, имеются и в других местах Филёвского парка — в десяти общеобразовательных школах, двух ПТУ и т.д.

За свой добросовестный труд Т.В. Шашурина награждена многими медалями и памятными знаками признания. Она
Заслуженный работник торговли РФ, лауреат национальной премии «Золотой Журавль», имеет десятки почетных грамот, бла-
годарностей и дипломов авторитетных организаций, ей посвящены разделы в книгах «Знаменитые женщины России. 2003 год»
и «Москва — 850. Торговля и услуги».

30 апреля — День пожарной охраны На страже правопорядка

Уже 360 лет пожарные России отмечают
профессиональный праздник и ведут счет
годам существования своей службы со времен
правления царя Алексея Михайловича. Именно
при нем, в 1649 году, был утвержден свод зако-
нов Русского государства «Соборное
Уложение». Этот сборник нормативных актов
содержал около тысячи статей, регламенти-
рующих все стороны государственной и обще-
ственной жизни. В числе других в него вошел и
«Наказ о городском благочинии», который
содержал и обязательные для всех поли-
цейских правила предупреждения пожаров.
С ростом городов и расширением промышлен-
ного производства уже в конце XVIII века в
России возникает необходимость создания
профессиональной пожарной охраны, соответ-
ствующим образом подготовленной и осна-
щенной. Ее формирование растянулось на десятилетия. Наиболее кардинальный в этом направлении
шаг был сделан 8 сентября 1802 года, когда манифестом Александра I в России было создано
Министерство внутренних дел. С того времени во главе полиции в крупных городах были поставлены
обер-полицмейстеры, которые одновременно осуществляли централизованное управление пожарной
охраной. К середине XIX века профессиональные пожарные команды были созданы во всех крупных
городах России, которых, согласно реестру, к тому времени в империи насчитывалось 461.

Мужество, отвага и высокий профессионализм — отличительные качества пожарных России,
которые в любую минуту готовы прийти на помощь каждому, кто в ней нуждается. От всей души
поздравляю личный состав и ветеранов Государственной противопожарной службы с профес-
сиональным праздником, желаю крепкого здоровья, благополучия и дальнейших успехов в деле
служения на благо нашего Отечества!

Михаил СМИРНОВ,
начальник 3 РОГПН Управления по ЗАО ГУ МЧС России по г. Москве

Праздник мужественных людей Работу признали
удовлетворительной

Единый телефон доверия: 995-99-99

3-го, 6-го и 10 апреля на территории района Филёвский
парк были проведены совместные отчетные собрания уча-

стковых уполномоченных милиции (УУМ ОВД) и территори-
альных председателей советов общественных пунктов охраны

правопорядка (ОПОП) перед населением. На отчетные собра-
ния кроме жителей района были приглашены депутаты муниципаль-

ного Собрания, представители муниципалитета, представители управы
района, представители ветеранской организации района, народных дружин (НД),
а также члены советов ОПОП и актива ОПОП.

В ходе отчетных собраний были рассмотрены отчет УУМ о состоянии правопорядка
на обслуживаемой территории за 1 квартал 2009 года, отчет председателей советов
ОПОП о проведенной работе за 1 квартал 2009 года. Работники службы охраны право-
порядка также ответили на вопросы жителей района.

Зам. начальника ОВД начальник МОБ по району Филёвский парк А.Н. Ушаков рас-
сказал о состоянии правопорядка на территории района и принимаемых мерах по его
укреплению. Председатель совета ОПОП района Филёвский парк В.В. Игнатенков
сообщил об участившихся случаях мошеннических действий в отношении граждан пен-
сионного возраста, пожилых и престарелых лиц, инвалидов, одиноко проживающих,
путем вхождения к ним в доверие под видом социальных работников, продавцов
лекарственных средств, оказания услуг и иной помощи. В ходе информации до присут-
ствующих доведены меры по недопущению противоправных действий в отношении
вышеназванной категории граждан. Депутаты муниципального собрания рассказали о
перспективах развития территории, а также о мерах по укреплению правопорядка в
районе.

УУМ и председателям территориальных советов ОПОП указано на активизацию
работы по следующим направлениям: более широкое вовлечение жителей района в
обеспечение общественного порядка через институт старших по домам и подъездам,
ветеранские организации; недопущение хулиганских действий отдельной категорий
граждан во дворах и подъездах в вечернее время; привлечение к охране общественно-
го порядка НД района; более активное информирование жителей района о деятельно-
сти УУМ, ОПОП через различные средства наглядной агитации (стенды, табло и проч.)
и СМИ.

Все критические замечания и предложения по укреплению общественного порядка
в деятельности УУМ и председателей ОПОП учтены и приняты к исполнению. Работа
УУМ ОВД и советов ОПОП признана удовлетворительной.

Валерий ИГНАТЕНКОВ,
председатель совета ОПОП района Филёвский парк

— Тамара Васильевна, расскажите
нашим читателям еще что-нибудь о
себе.

— Я — москвичка, родилась на Новой
Басманной, выросла в семье небогатых
людей. Мама была руководителем-кулина-
ром. Характер у меня энергичный, поэтому
самостоятельность я стала проявлять уже с
16 лет. Поступила в экономико-технологи-
ческий техникум общественного питания.
Основная моя профессия — кулинар.
Правда, в 1994 году я еще окончила
Академию русских предпринимателей по
специальности менеджмент. У меня всего
два места работы: 9 лет на фабрике-кухне
№ 9, что на Кутузовском проспекте возле
Бородинской панорамы, а все остальное
время — здесь, в Космическом центре
имени Хруничева, куда я пришла в 1974 году.
Общий трудовой стаж у меня 44 года. Уже с
19 лет я руководила людьми, которые по
возрасту были гораздо старше меня. 

— А теперь, пожалуйста, о своей
депутатской деятельности.

— Впервые я стала депутатом в 2004 году.
Вообще-то я человек общественный, но на
депутатской работе прежде не была.
Поэтому было волнение. Но я с первых же
дней после избрания «втянулась» в эту дея-

тельность, поскольку была возможность и
было желание помогать людям. Теперь я
уже депутат второго созыва. При этом
поменялся участок. Прежде он был на
Минской улице, сейчас — Филёвская
пойма. Население района активно, работа
всех служб здесь отлажена. На своих депу-
татских приемах я спрашиваю у приходя-
щих людей, что именно им от меня нужно.
Как правило, это потребность в материаль-
ной помощи, но бывают и организацион-
ные моменты. Во втором случае помочь
легче. И эти вопросы, как правило, решаются.

Сейчас я — заместитель руководителя
департамента социального развития
Космического центра имени Хруничева.
Эта должность напрямую связана с работой
с людьми и пересекается с моей депутат-
ской деятельностью. В нашем космическом
центре работает значительная часть жите-
лей Филёвской поймы. Это мои избирате-
ли. У нас в районе есть бассейн «Фили».
Руководители центра смогли сделать так,
что ежеквартально 150 человек посещают
его бесплатно, в том числе и жители поймы.
С дирекцией ДК им. Горбунова удалось
договориться о выделении на каждое из
коммерческих мероприятий, которые там
проходят 10 бесплатных билетов для
социально незащищенных наших жите-
лей. В качестве депутата я участвую в рабо-
те жилищной комиссии управы, в муници-
палитете являюсь членом аттестационной
комиссии и вхожу в редакционный совет.
Работаю также в комиссии по культуре
муниципального Собрания…

— Как вы только успеваете?
— Приходится. Помогаю матерям

устраивать их детей в детские сады, а тех,
кто постарше — в летние лагеря отдыха.

Было обращение инвалида-колясочника,
живущего по ул. Новозаводской, д. 25,
корп. 3, об обустройстве пандуса. Удалось
помочь. Я содействовала администрации
школы № 1114 бесплатно получить экскур-
сионный автобус для вечера выпускников.
Оказываю и благотворительную помощь.
Для больницы № 51 вместе с депутатами
Ольгой Владимировной Петровой и
Алексеем Львовичем Шибалевым за собст-
венные средства мы приобрели в холл
хороший телевизор. Проводим с руковод-
ством кафе «Лесная трапеза» благотвори-
тельные мероприятия для наших ветера-
нов. Как правило, они бывают в празднич-
ные дни. Помимо этого мне постоянно
жители звонят, приходят с теми или иными
жалобами на коммунальные неурядицы и
проблемы. Обращаются не в ЖЭК, а ко мне
напрямую как к депутату.

— Но Вы ведь ведете и официальный
прием населения?

— Да. Каждый второй понедельник
месяца на Филёвском бульваре в доме № 9.
С 17 до 20 часов. Однако на такие встречи
людей приходит немного. Как правило,
идут ко мне в служебный кабинет. Вот
недавно были молодые мамы с письменной
жалобой на то, что их младенцев в поликли-
нике № 199 лишили плавательного бассей-
на. Я имела по этому поводу беседу с глав-
ным врачом. Ситуация вовсе не катастро-
фична. Намечены реальные пути решения
непростой проблемы. Впрочем, подробно
об этом рассказывает сам Сергей
Викторович на 4-й странице нынешнего
номера нашей газеты; кстати, мне удалось
посодействовать, чтобы для 100 детей в
поликлинику бесплатно доставляли
горячую еду.

— А что вы планируете на будущее?
— В кризисной ситуации, которая и в

стране и в мире продлится не один месяц, а
может быть, даже и не один год, я как депу-
тат должна быть рядом с людьми, реагиро-
вать на все их проблемы, откликаться на
запросы. Ведь кто им ближе всего? Только
депутат, которого они избрали. Кстати, вы
обратили внимание, что у меня дверь в
кабинет всегда открыта?! У меня нет пред-
варительной записи, нет строгих часов
приема. Это касается и работников косми-
ческого центра и моих избирателей в
равной степени. Нет формализма.
Официальщина, казенщина людей отпуги-
вают. Ко мне же может свободно войти
любой человек.

— Тамара Васильевна, скажите хотя
бы несколько слов о своей семье…

— Надо честно признать, что когда в
семье есть женщина-руководитель, то она,
конечно же, своим близким внимания недо-
дает. По объективным причинам. Тем не
менее, дети у нас выросли неплохими.
Старшему сыну 40 лет, младшему —
33 года. Оба с высшим образованием.
У каждого по двое детей. Мой муж,
Шашурин Виктор Александрович, инженер.
Всю жизнь отработал в центре имени
Хруничева в отделе новой техники.
Работает и по сей день.

— Увлекаетесь ли чем-либо неофи-
циально?

— Горные лыжи. Настольный теннис.
Уже 30 лет вожу собственный автомобиль.

— И персональным компьютером
владеете?

— Разумеется. Иначе сейчас нельзя.

Беседовал Георгий НИКОЛАЕВ
Фото автора



ИНTЕР НЕT�САЙT МУНИ ЦИ ПАЛЬ НО ГО ОБРА ЗО ВА НИЯ ФИЛЁВ СКИЙ  ПАРК — WWW.FI LI  PARK.RU

ВЕСТНИК
МУНИЦИПАЛЬНОГО  ОБРАЗОВАНИЯ№ 8 (72) 3

Каж до му ребен ку —  семья! Официально

Ф и л ё в  с к и й п а р кФ и л ё в  с к и й п а р к

•  Если  Вы люби те  детей,  но  пока  их  у  Вас  нет... 
•  Если  Вы про во ди ли  детей  во взро слую  жизнь,

 и  Ваш  дом опу стел  без дет ско го  смеха... 
•  Если  Вы счаст ли вы, расти те  детей,  но хоти те уве ли чить

 семью  и чув ству е те  в  себе  силы вос пи тать
 еще одно го малы ша... 

•  Если  Вы  не соглас ны  с  тем,  что про бле ма детей-си рот —
 это  дело толь ко госу дар ства  и спе циа ли стов... 

•  Если  Вы вери те,  что спо соб ны изме нить  жизнь  хотя  бы
одно го ребен ка,  взяв  его  в  семью,  стать  ему вер ным дру гом
 и пода рить дет ство... 

•  Если  Вы име е те жела ние  и воз мож ность сде лать  хотя  бы
одно го ребен ка счаст ли вым  и може те заб рать  его  из дет ско -
го учреж де ния  на вос пи та ние  в  свою  семью — обра щай тесь
 в сек тор  опеки  и попе чи тель ства муни ци па ли те та
вну три го род ско го муни ци паль но го обра зо ва ния
Филёв ский  парк.
 Здесь  Вы полу чи те необхо ди мую инфор ма цию
 и пере чень доку мен тов, кото рый необхо ди мо пре до ста вить,
 чтобы  стать усы но ви те лем, опе ку ном  или попе чи те лем,
патро на тным вос пи та те лем, при ем ным роди те лем.

Пода ри те
ребен ку  радость!

АНЖЕЛИКА
Родилась в июне 2000 года.
Девочка физически
хорошо развита,
ладит с детьми.
У Анжелы карие глаза,
темно-каштановые волосы.
Любит читать.
Увлекается рисованием,
вышиванием, лепкой.

ОЛЕГ
Родился в мае 2003 года.
Ребенок контактный, активный.
В поведении может проявлять
настойчивость, упрямство.
Мотивация в деятельности
преобладает игровая.
Олег с удовольствием общается
со сверстниками и взрослыми.
Эмоциональный фон положительный.
Увлекается конструированием,
любит подвижные игры.

ЛЁНЯ
Родился в феврале 2001 года.
Спокойный любознательный
и общительный мальчик. Увлекается
конструированием, рисованием.
Леня хорошо физически развит,
крепкого телосложения, подвижный.
У него карие глаза, темные волосы.
В группе сверстников проявляет
лидерские качества, имеет статус
предпочитаемого. Увлекается
рисованием, лепкой,
настольными играми.

Дети, кото рые  ищут  семью:

Наш  адрес: 121096, Мос ква,  ул. Каста на ев ская,  д. 9,  корп. 2.
Теле фон/факс: 8 (499) 142L38L11; 8 (499) 142L07L00.

При ем ные  дни: поне дель ник —  с 15:00  до 18:00,
четверг —  с 10:00  до 12:00.

Приобретение услуг 0103 220 275,0 87,5 -187,5 
Услуги по содержанию имущества 0103 225 15,0 0 -15,0 
Прочие услуги 0103 226 260,0 87,5 -172,5 
Поступление нефинансовых активов 0103 300 90,0 46,8 -43,2 
Увеличение стоимости материальных 
запасов 

0103 340 90,0 46,8 -43,2 

Социальное обеспечение 0103 260 168,0 0,7 -167,3 
Пособия по социальной помощи 
населению 

0103 262 168,0 0,7 -167,3 

Функционирование Правительства 
РФ, высших органов 

исполнительной власти субъектов 
РФ, местных администраций 

0104 000 21 500,8 3 621,0 -17 879,8 

Расходы 0104 200 20 714,8 2 567,4 -17 275,8 
Оплата труда и начисления на оплату 

труда 
0104 211 12 082,0 2 124,1 -9 957,9 

Прочие выплаты 0104 212 1 382,0 0 -1 382,0 
Начисления на выплаты по оплате 

труда 
0104 213 2 224,0 443,3 -1 780,7 

Приобретение услуг 0104 220 4 846,8 800,9 -4 046,0 
Услуги связи 0104 221 206,0 36,7 -169,3 

Транспортные услуги 0104 222 540,0 90,0 -450,0 
Коммунальные услуги 0104 223 87,0 0 -87,0 

Арендная плата за пользованием 
имущества 

0104 224 1,0 0,2 -0,8 

Услуги по содержанию имущества 0104 225 630,0 192,2 -437,8 
Прочие услуги 0104 226 3 382,8 481,8 -2 901,0 

Социальное обеспечение 0104 260 180,0 70,7 -109,2 
Социальные пособия, выплачиваемые 

организациями сектора 
государственного управления 

0104 263 180,0 70,7 -109,2 

Поступление нефинансовых активов 0104 300 786,0 182,0 -604,0 
Увеличение стоимости основных 
средств 

0104 310 470,0 115,4 -354,6 

Увеличение стоимости материальных 
запасов 

0104 340 316,0 66,6 -249,4 

Прочие расходы 0112 290 150,0  -150,0 
Прочие расходы 0114 290 73,2 73,2 0 
Образование 0707 000 2 168,1 674,9 -1 493,2 
Приобретение услуг 0707 220 2 168,1 674,9 -1 493,2 
Прочие услуги 0707 226 2 168,1 674,9 -1 493,2 
Культура, кинематография и 
средства массовой информации 

0800 000 1 960,0 430,0 -1 530,0 

Периодическая печать и издательства 0804 000 1 460,0 410,0 -1 050,0 
Приобретение услуг 0804 220 1 460,0 410,0 -1 050,0 
Прочие услуги 0804 226 1 460,0 410,0 -1 050,0 
Другие вопросы в области культуры, 
кинематографии, средств массовой 
информации 

0806 000 500,0 20,0 -480,0 

Приобретение услуг 0806 220 500,0 20,0 -480,0 
Прочие услуги 0806 226 500,0 20,0 -480,0 
Здравоохранение и спорт 0908 000 5 371,0 969,6 -4 401,1 
Эксплуатационные расходы на 
содержание спортивных площадок 

0908 000 3 219,0 483,2 -2 735,8 

Приобретение услуг 0908 220 3 219,0 483,2 -2 735,8 
Услуги по содержанию имущества 0908 225 3 219,0 483,2 -2 735,8 
Расходы на организацию 
физкультурно-оздоровительной и 
спортивной работы с населением по 
месту жительства 

0908 000 2 152,0 486,3 -1 665,6 

Приобретение услуг 0908 220 2 152,0 486,3 -1 665,6 
Прочие услуги 0908 226 2 152,0 486,3 -1 665,6 

Наименование показателя Код бюджетной 
классификации 

Уточненные 
бюджетные 
назначения 
на 2009 год 

Исполнено 
за I 

квартал 
2009 года 

Неисполненные 
назначения 

ДОХОДЫ БЮДЖЕТА — ИТОГО 00010000000000000000 34 382,1 15 319,8 -19 062,3 
НАЛОГИ НА ПРИБЫЛЬ, ДОХОДЫ 00010100000000000000 14 998,0 2 330,0 -12 668,0 

В том числе     
Налог на доходы физических лиц с 
доходов, облагаемых по налоговой 
ставке, установленной пунктом 1 

статьи 224 НК РФ, за исключением 
доходов полученных физическими 

лицами, зарегистрированными в 
качестве индивидуальных 

предпринимателей, частных 
нотариусов и других лиц, 

занимающихся частной практикой 

00010102021010000110 14 948,0 2 324,0 -12 624,0 

Налог на доходы физических лиц с 
доходов, облагаемых по налоговой 
ставке, установленной пунктом 1 
статьи 224 НК РФ, и полученных 

физическими лицами, 
зарегистрированными в качестве 

индивидуальных предпринимателей, 
частных нотариусов и других лиц, 
занимающихся частной практикой 

00010102022010000110 50,0 6,0 -44,0 

Прочие поступления от денежных 
взысканий (штрафов) и иных сумм в 
возмещение ущерба, зачисляемые в 

местные бюджеты 

00011690030030000140  1,2 1,2 

Прочие неналоговые доходы местных 
бюджетов 

00011701030030000180  4,5 4,5 

Субвенции бюджетам внутригородских 
муниципальных образований городов 

федерального значения Москвы и 
Санкт-Петербурга на выполнение 

передаваемых полномочий субъектов 
РФ. 

00020203024030000151 19 384,1 12 984,1 -6 400,0 

     
РАСХОДЫ БЮДЖЕТА — ИТОГО  34 382,1 6 347,9 -28 034,2 

Общегосударственные вопросы 0100 000 24 883,0 4 273,4 -20 609,6 
Функционирование высшего 
должностного лица субъекта РФ и 
органа местного самоуправления 

0102 000 1 269,0 241,2 -1 027,8 

Расходы 0102 200 1 269,0 241,2 -1 027,8 
Оплата труда и начисления на оплату 
труда 

0102 210 1 269,0 241,2 -1 027,8 

Заработная плата 0102 211 1 119,0 201,0 -918,0 
Начисления на выплаты по оплате 
труда 

0102 213 150,0 40,2 -109,8 

Функционирование 
законодательных 
(представительных) органов 
государственной власти и местного 
самоуправления 

0103 000 1 890,0 338,0 -1 552,0 

Расходы 0103 200 1 632,0 290,5 -1 341,5 
Оплата труда и начисления на оплату 
труда 

0103 210 1 357,0 203,0 -1 154,0 

Заработная плата 0103 211 1 018,0 170,2 -847,8 
Прочие выплаты 0103 212 188,0 0 -188,0 
Начисления на выплаты по оплате 
труда 

0102 213 151,0 32,8 -118,2 

Отчет об исполнении бюджета
внутригородского муниципального

образования Филёвский парк
в городе Москве за 1 квартал 2009 года

Во исполнение положений статьи 264.2. Бюджетного кодекса
Российской Федерации:

1. Утвердить отчет об исполнении бюджета внутригородского муниципального
образования Филёвский парк в городе Москве за 1 квартал 2009 года по доходам в
сумме 15 319,8 тыс. руб., по расходам — 6 347,9 тыс. руб.

(тыс. руб.)



— Сергей Викторович, расскажите
нам, пожалуйста, о специалистах,
которые работают в поликлинике.

— К сожалению, так как наша поликли-
ника считается маломощной, нам по штат-
ному расписанию положено мало врачей,
работающих на ставку. Но мы всегда идем
навстречу нашим жителям. Так, путем
использования ведомости замены в поли-
клинике появился второй окулист. Теперь
у нас работают два эндокринолога, два
кардиолога, два хирурга, два проктолога.
Ведут прием два врача- гинеколога, чего
даже нет во многих крупных поликлиниках
нашего округа. Правда, сейчас занимаем-
ся поиском второго отоларинголога, а в
настоящее время прием ведет зам. глав-
ного врача — Антонов Михаил Евгеньевич.
В поликлинике работает смотровой каби-
нет с квалифицированной акушеркой.

Как видите сами, делаем все возмож-
ное, чтобы наши жители не испытывали
никаких неудобств при получении меди-
цинской помощи. Так, по просьбе жителей
участковые медицинские сестры будут
выходить к пациентам и приглашать участ-
ников ВОВ к врачу, как это уже делает
медсестра Елена Епифанова.

Хорошему медицинскому обслужива-
нию способствует и тот факт, что некото-
рые из наших сотрудников работают со
дня открытия поликлиники и имеют
огромный опыт общения  с жителями
поймы. Например, медсестра Лариса
Константиновна Заболотская сначала
работала секретарем главного врача,
затем окончила медицинское училище и
вернулась к нам. Вот уже и ее дочь Елена
Заболотская работает у нас в стоматоло-
гическом отделении. Таким образом,
образуются целые врачебные династии.

— На встрече многие жители отме-
тили положительные изменения в
работе регистратуры. Как удалось
этого добиться?

— Театр начинается  с  вешалки,
а  поликлиника — с  регистратуры.
Положительные изменения в работе реги-

стратуры — это в первую очередь заслуга
людей, которые здесь работают. На этот
непростой участок работы мы отобрали
самых лучших работников, которые с
душой относятся к пациентам Филёвской
поймы, тем более что многие из них сами
являются жителями микрорайона.

Появилась возможность записаться к
врачу по телефону. Если, к примеру, про-
исходит смена лечащего врача, то боль-
ные оповещаются об этом по телефону,
поэтому убедительно прошу вас оставлять
медкарты в поликлинике. Прием заявок на
посещение врачом больного на дому
ведется ежедневно до 14 часов. Если
появляется проблема со здоровьем,
то в часы работы поликлиники всегда
есть дежурный администратор.
Информацию о месте приема так же
можно получить в регистратуре.

— Скажите, а как решается
вопрос с лекарственным обеспече-
нием?

— Здесь сразу нужно отметить, что
большинство лекарственных препара-
тов раньше закупалось за границей,
но в связи с кризисом цены на многие
из них возросли. Нам заменили их
препаратами отечественного про-
изводства, которые нисколько не усту-
пают по действию импортным анало-
гам. По своему химическому составу
это те же самые лекарства, что и зару-
бежные, только названные иначе. Для
наших людей предстоит, своего рода,
ломка психологических барьеров.
Потребуется некоторое время, чтобы у
больных появилась полная ясность, что
один и тот же препарат в мире выпускает-
ся под несколькими названиями — в зави-
симости от страны и предприятия-изгото-
вителя. Даже отечественные хорошо
известные препараты меняют названия.
Например, хорошо известный нашим
ветеранам пирамидон уже много лет име-
нуется амидопирином, аспирин — аце-
тилсалициловой кислотой и т.д.
А вещества-то в таблетках одни и те же!

Поликлиника ежемесячно делает
заявку на предоставление лекарственных
средств, которые требуются для наших
больных. Заявка направляется в медицин-
ское управление. После ее проверки
составляется единая заявка на весь округ
и подается в фармацевтическую фирму
«Время», которая производит закупки и в
течение месяца поставляет нам лекарст-
ва. Если кому-то экстренно что-то понадо-
бится, то делается дозаявка, и она удов-
летворяется в 10-дневный срок. Пока, к
счастью, жалоб по этим вопросам к нам

поступает очень мало.
— Наших молодых мам особенно

беспокоит работа бассейна детского
отделения поликлиники.

— Бассейн является гордостью
сотрудников детского отделения.
Ежемесячно в бассейне было более трех-
сот посещений. В течение 2004-2007 гг. в
Городской поликлинике № 199 проводи-
лись ремонтные работы помещений с
первого по пятый этаж. В связи с данным
обстоятельством был заключен договор с
ГУП «МосжилНИИпроект» о выполнении
инженерных изысканий с выпуском
Технического заключения по обследова-
нию инженерного состояния здания.
Также создана комиссия от медицинского

управления Западного округа. Мы
получили «Техническое заключение о
состоянии конструкций части здания»,
в котором по результатам обследова-
ния здания поликлиники специалиста-
ми «МосжилНИИпроект» было выявлено,
что перекрытия под бассейном имеют
многочисленные протечки, разрушения
защитного слоя и коррозию арматуры.
Согласно техническим расчетам перекры-
тие над подвалом находится в перегру-
женном состоянии, что может привести к
обрушению. Необходима разборка суще-
ствующего бассейна и устройство нового
по разработанному проекту. На основании
данного заключения для предотвращения
аварийных и чрезвычайных ситуаций по
поликлинике был издан приказ о времен-
ном прекращении эксплуатации основной
ванны бассейна до комиссионного реше-
ния вопроса о возможности эксплуатации
бассейна в полном объеме.

О предстоящем временном закрытии
бассейна наши посетители были опове-
щены еще в феврале. К сожалению, не все
это сразу поняли. Сегодня ведется
совместная работа всех сторон по ско-
рейшему открытию бассейна. Сейчас вод-

ные процедуры
для малышей про-
должаются. Пока,
правда, работают
только две малые
ванны. Надеемся,
что эти времен-
ные неудобства скоро закончатся.

— Раз уж речь зашла о детском
отделении, как обстоят дела здесь?

— Здесь у нас не полный штат сотруд-
ников. Однако вот уже более 10 лет рабо-
тают врачи высшей категории, которые
любят детей и свою профессию, такие как
Владимир Николаевич Демин, Юлия
Фейзиевна Хисяметдинова, старшая дет-
ская медсестра Тамара Алексеевна

Петрова. В детском отделении прове-
ден полный ремонт. Во всех педиатри-
ческих кабинетах заменена мебель,
установлены электронные весы, функ-
ционирует комната здорового ребен-
ка. Одним словом, есть все для нор-
мальной работы. 

— Какие анализы можно сделать
у нас в поликлинике?

— Все необходимые. И абсолютно
бесплатно. Клинические анализы про-
водятся в нашей лаборатории, где в
позапрошлом году закончен ремонт.
Лаборатория оснащена новым обору-
дованием, работает врач и три фельд-
шера-лаборанта. Диагностический

анализ проводит диагностический центр
№ 4, но забор осуществляется непосред-
ственно в нашей поликлинике.

— А делаются ли прививки?
— Да, конечно. Полный спектр детских

прививок и прививки взрослых от гепати-
та, туберкулеза и других заболеваний.
Подчеркиваю, прививки делаются бес-
платно. Все согласно национальной про-
грамме «Здоровье». 

— На встрече с жителями вы сказа-
ли, что в поликлинике в ближайшее
время будет открыт дневной стацио-
нар…

— Это так. Мы фактически подготови-
лись к его открытию. Все готово и обору-
довано: стоят койки, есть работники.
Ждем распоряжения медицинского
управления. 

На начальном этапе стационар будет
работать в двух основных направлениях:
кардиология и неврология. Пока стацио-
нар рассчитан на 3 койко-места и будет
работать 3 раза в неделю.

— Сергей Викторович, как дела
обстоят со стоматологическим каби-
нетом?

— Здесь также проведён ремонт

и  п е р е о с н а щ е н о  о б о р у д о в а н и е .
Организуется стоматологическое отделе-
ние. Планируется оказывать весь спектр
стоматологических услуг.

— Какие процедуры можно пройти в
поликлинике?

— В прошлом году открыли окружное
проктологическое отделение, оснащен-
ное первоклассными креслами. Окружной
врач-проктолог Л.И. Степаненко ведет
консультативный прием больных
Филёвской поймы и жителей территории
58-й поликлиники. Функционирует каби-
нет колоноскопии. Вот уже 3-й год работа-
ет гастроскопия. Совсем недавно был
установлен новый немецкий рентгенов-
ский аппарат по приоритетной президент-
ской программе «Здоровье». Заменён
флюорографический аппарат, который
также был поставлен нам по программе
департаментом здравоохранения города
Москвы. Работает кабинет УЗИ. Как види-
те, мы хорошо «вооружены» для нашей
небольшой поликлиники.

— Проблемы в лечебном учрежде-
нии есть?

— Скажу честно, трудностей возникает
много. Стараемся решать их оперативно
по мере поступления. Я лично разбираюсь
во всех вопросах и жалобах. Это позво-
ляет быть в курсе всего происходящего у
нас. Мы боремся за качество обслужива-
ния больных не только внутри поликлиники,
но и за удобства для них снаружи. К сожа-
лению, нет поручня на лестнице во взрос-
лом отделении. Выбоина в асфальте при
входе заливается водой, образуется
огромная лужа, жители не могут нормаль-
но попасть в здание. Автостоянка для
жителей и врачей находится в ненадлежа-
щем виде, а проще говоря, отсутствует
вообще. Эти вопросы самостоятельно мы
решить не в состоянии и хотели бы рас-
считывать на помощь районных властей.

— Ну что ж, Сергей Викторович, раз-
решите Вам и вашим сотрудникам
пожелать успеха в такой нелегкой и
столь нужной для нас работе.

— Спасибо. Искренне желаю всем
быть здоровыми.

Подготовил Дмитрий ТИХОНОВ,
помощник депутата

муниципального Собрания
А.Р. Оганова,

заметитель председателя
ТОС «Филёвская пойма»
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Главный врач Сергей ДУДНИК:
«Желаю всем быть здоровыми!»

8 апреля в поликлинике № 199 состоялась встреча жителей микрорайона с врачами
этого медицинского учреждения. Мероприятие было организованно комиссией по
социальным вопросам совета территориального общественного самоуправсения
Филёвской поймы и руководством поликлиники. По окончании встречи нам удалось
пообщаться с главным врачом поликлиники Сергеем Викторовичем Дудником.

26 апреля в 14:00
в помещении библиотеки

имени Леси Украинки
(ул. Новозаводская,

д. 2, корп. 5)
состоится открытие

выставки-продажи
«Они верят».

Представлены
творческие работы

онкологически больных
детей и их родителей.
Средства, вырученные

от продажи работ,
пойдут в помощь
больным детям.

Приходите,
пожалуйста.

Праздник Светлого Христова
Воскресения, Пасха — наиболее важный
для православных верующих праздник.
«Праздник праздников», «торжество
торжеств» называет его церковь. Слово
«Пасха» пришло к нам из греческого
языка и означает «прехождение»,
«избавление». В этот день мы торже-
ствуем избавление через Христа
Спасителя всего человечества от раб-
ства диаволу и дарование нам жизни и
вечного блаженства.

В помещении общественных организа-
ций микрорайона Филёвская пойма состо-
ялся обряд освящение пасхальных кули-
чей, который совершил отец Илья из храма
преп. Серафима Саровского. А после
обряда более двухсот освященных пас-
хальных куличей было роздано жителям
Филёвской поймы. Куличи специально
были приготовлены для участников войны,
тружеников тыла, инвалидов, детей инва-
лидов, малоимущих пенсионеров прожи-

вающих в микрорайоне. Это праздничное
мероприятие давно стало традиционным
и ежегодно проводится советом террито-
риального общественного самоуправле-
н и я  Филёвской поймы при поддержке
депутата муниципального Собрания
Филёвский парк А.Р. Оганова.

***
После окончания торжественного пас-

хального Богослужения проходившего в
Великую Субботу в храме преп. Серафима

Саровского на Филёвском бульваре
состоялся обряд освящения пасхаль-
ной снеди. На столах и широких лавках
верующими были расставлены разно-
образные пасхальные кушанья — кули-
чи, яйца и пасхи. Горели праздничные
свечи, отец Георгий и отец Илья про-
читали молитвы и окропили
пасхальные яства святой
водой. Обряд освящения
продолжался до позднего
вечера. Так же в Пасхальную
ночь вокруг храма преп.
Серафима Саровского про-
шел крестный ход, сопро-
вождаемый звоном колоко-
лов.

***
И депутаты М.М. Сизов и

А.Л. Шибалев тепло поздра-
вили в канун праздника
Пасхи двести малоимущих

пенсионеров избиратель-
ного округа № 2, вручив
каждому из них освящен-
ный церковью кулич.
Пасхальное кушанье было
приобретено благодаря
спонсорской помощи
М.М. Сизова. Церемония
прошла в помещении
Совета ветеранов на
ул. Большой Филёвской,
д. 31.

o`qu`k|m{i ak`cnbeqŠ

М.М. Сизов желает
пенсионерке счастливых

праздников


